Silver depuis le sien, et d'y pêcher une tortue. Pour un professionnel comme M. Hoppy, la tâche ne présentait pas de grandes difficultés. Tout d'abord, il fabriqua deux mâchoires, ou doigts de métal, et les disposa à l'extrémité d'un long tube métallique. Il fit coulisser deux solides fils de fer à l'intérieur du tube et les relia à la mâchoire de métal, de telle sorte que, lorsqu'on les tirait, la mâchoire se refermait et, quand on les poussait, elle s'ouvrait. Les fils étaient reliés à une poignée à l'autre bout du tube. C'était un appareil d'une grande simplicité.

M. Hoppy était prêt à entrer en action.



Mme Silver travaillait à mi-temps, de midi à cinq heures, dans une boutique qui vendait des journaux et des bonbons.

